

Pressemitteilung

Köln, 09.01.2019

BLD verstärkt sich auf Partner- und Counsel-Ebene

BLD startet mit einem neuen Partner und vier neuen Counsel in das Jahr 2019. Zum 1. Januar 2019 verstärkt Holger Schacht die Riege der BLD-Partner. Zudem wurden Friederike de Biasi, Dominique von Kölln, Jan Kordes und Stefan Schriever zum Counsel ernannt. „Wir blicken auf ein erfolgreiches Jahr 2018 zurück, das durch weiteres Wachstum in allen Fachbereichen gekennzeichnet war. Mit der Partner- und Counselernennung 2019 stellen wir uns besonders im wachsenden Geschäftsbereich Kraftfahrt weiter zukunftsorientiert auf und festigen damit unsere starke Marktposition“, so Dr. Rainer Büsken, Geschäftsführender Partner bei BLD.

Der neue Partner bei BLD:

Holger Schacht (45) ist seit 2004 bei BLD als Anwalt tätig. Er betreut Kraftfahrthaftpflichtprozesse und hat sich auf die Bereiche Kaskoversicherung und Betrugsabwehr spezialisiert. Nachdem er 2018 zum Counsel ernannt wurde, folgte nun die Aufnahme in die Partnerschaft. „Mit Holger Schacht gewinnen wir eine unternehmerische Persönlichkeit als neuen Partner, der sich in besonderer Weise den sich wandelnden Anforderungen der Mandanten an das Management von Prozesskontingenten in der Kraftfahrtversicherung annimmt und gemeinsam mit diesen fortentwickelt“, erklärt Rainer Büsken.

Neben der Erweiterung der Partnerriege verstärkt sich BLD auch auf Counsel-Ebene mit vier Kolleginnen und Kollegen – zwei sind am Standort München, zwei in Köln tätig.

Die neuen Counsel bei BLD:

Friederike de Biasi ist seit 2014 bei BLD in München tätig. Der Fokus der 34-jährigen liegt im Bereich der Kraftfahrt-Haftpflichtversicherung. In diesem Bereich betreut sie erfolgreich große Prozesskontingente.

Dominique von Kölln (46), seit 2006 Anwältin bei BLD, ist Fachanwältin für Versicherungsrecht und arbeitet in den Bereichen Lebens- und Berufsunfähigkeitsversicherung. Als anerkannte Spezialistin für Personenversicherung vertritt sie als Berufungsspezialistin Mandanten vor allem bei Oberlandesgerichten.

Jan Kordes, LL.M. ist Fachanwalt für Versicherungsrecht und kam 2013 als Anwalt zu BLD. Kordes (41) ist Experte für D&O-Versicherung und berät schwerpunktmäßig zur

Organhaftung in der Insolvenz. Er betreut nationale und internationale Fälle, häufig gemeinsam mit den Partnerkanzleien aus der Legalign Global Allianz.

Ebenfalls am Münchener Standort ansässig und im Bereich Kraftfahrt aktiv ist Stefan Schriever (44). Der Fachanwalt für Versicherungsrecht ist ein ausgewiesener Experte für Deckungsprobleme und betreut den Bereich Kasko/Betrug am Standort München.

Text: Zeichen 2213/ Zeichen 2562 (mit Leerzeichen)

Hinweise für die Redaktion:

BLD Bach Langheid Dallmayr Rechtsanwälte Partnerschaftsgesellschaft mbB ist die größte deutsche Anwaltssozietät mit ausschließlicher Spezialisierung auf Haftungs- und Versicherungsrecht. Diese Spezialisierung besteht seit Gründung der Sozietät im Jahre 1911. Heute arbeiten ca. 150 Anwälte und 250 nicht-juristische Mitarbeiter erfolgreich insbesondere für deutsche und internationale Versicherer und Industrieunternehmen an den Standorten Köln, München, Frankfurt, Berlin und Karlsruhe. Als Gründungsmitglied des internationalen Kanzleiverbunds *Legalign Global* agieren wir weltweit.

Bei Rückfragen

Dr. Christopher Holl
Theodor-Heuss-Ring 13-15 | 50668 Köln
E-Mail: marketing@bld.de | Tel +49 221 944027-6